

Ley General de Acuicultura

Analizan los efectos del proyecto de ley en el sector

En el marco de los talleres participativos hacia una Ley General de Acuicultura, realizados en Puerto Montt (región de Los Lagos), distintos representantes de la actividad y proveedores valoraron el espacio participativo, pero también expresaron sus dudas sobre el real impacto de

la iniciativa legal, lo que se suma a los reparos respecto a la Ley Lafkenche.

La instancia consultiva, prelegislativa, fue convocada por la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura (Subpesca) y contó con una alta participación. La convocatoria reunió a dirigentes sindicales de la industria acuícola, representantes de empresas de servicios, pueblos originarios del territorio, la industria salmonicultora y pescadores artesanales.

Durante el encuentro, el director territorial de

SalmonChile, José Tomás Monge, manifestó que lo que busca el sector es que la futura regulación sea ágil, moderna y con los incentivos correctos.

Que los recursos lleguen a los territorios, ya que actualmente, de las patentes acuícolas que se pagan, que ascienden a unos \$20.000 millones, la mitad se va a un fondo común, otra mitad al Gobierno Regional y solo un 25% llega a los municipios. Queremos que, en una futura ley, esos recursos, independientemente de lo que ocurra, idealmente lleguen a los territorios donde operamos. Que la gente sienta la importancia de tener una actividad productiva de esta magnitud, que contemple también la mirada social y laboral”.

Monge agregó que “es muy importante que, si queremos proyectarnos a futuro, generemos las condiciones para que la gente quiera invertir y proyectarse en el tiempo. Que dé certeza a los trabajadores, a los servicios y proveedores, y a las comunidades donde operamos”.



Fotografía: B2B Media Group.

La instancia consultiva, prelegislativa, fue convocada por la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura.